

La Journée Mondiale de l'assistance humanitaire est célébrée par l'ONU



Nations Unies, 19 août, (RHC).- Par un appel au respect de la vie des civils attrapés au milieu des conflits, l'ONU célèbre aujourd'hui la Journée Mondiale de l'Assistance Humanitaire.

La journée rend hommage au personnel qui risque sa vie pour aider des civils innocents dans des zones de conflit

Cette année, les parties en conflit sont sommées de préserver la population civile des attaques.

Dans un message, Antonio Guterres, Secrétaire Général de l'ONU souligne que des millions de civils vivent dans des zones de conflit.

Cette journée a été instituée en 2008 par l'Assemblée Générale, 5 ans après une attaque qui a coûté la vie à 22 personnes au siège de l'ONU à Bagdad.



Radio Habana Cuba